
 

 

令和４年度 多機能型事業所「いろいろ」放課後デイサービス 

交流事業アンケートのまとめ 

 

 

 

 
はい いいえ 

どちらとも 

いえない 

楽しみにしている                    ５   

交流を通じてお子さんに何か変化を感じる ２  ３ 

また参加したい ５   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加されているお子様の感想 

 

・お手伝いする中でもいろいろの子たちとの交流ができ、たくさんのことをしたり、お話したり、とて

も楽しい経験をさせてもらってます。毎回帰るのがさみしいです。またいろいろの子たちと、たくさん

お話したいです。 

・イベントの手伝いや参加して、とっても楽しいです。部活がない日は参加していきたいです。また参

加したいです。 

・普段やらない体験ができるのでまた行きたいです。 

・うみの水がひいているうちに、うみにいけてよかったです。またうみでかになどをつかまえたいで

す。 

・いろいろの子たちと仲良く活動できて楽しかったです。 

保護者様の感想 

 

・いつも大変お世話になっております。誘って頂いて参加させてもらっている中で、いろいろの子たち

とたくさん触れ合うことができ、とても喜んでいます。毎年送ってくれる年賀状とってもステキです☆

いつも楽しみにさせてもらっています！高校へ進学し、なかなか参加させて頂きたくても難しいと思

いますが、予定が合う時がありましたら、またお邪魔させていもらえたらうれしいです！ 

・いつも大変お世話になっております。中学１年生男子まだまだいろいろのイベントに喜んで参加さ

せて頂いております。なかなか部活などで参加させて頂く回数も減ってしまいましたが、いろいろの子

どもたちや先生方に会えること、とても楽しみにしているようです。今後ともよろしくお願い致しま

す。父もたまに誘って頂けると嬉しいです。 

・いつもと違う子どもたちと交流できるので良いと思います。 

・はじめは付き添いが必要でなかなか一人で行けませんでしたが、お兄さんお姉さんと遊べることが

楽しみでたまらないようです。家族の都合でお休みをしてしまうと「え～～!!」と怒られます。しっか

りと「そこはだめだよ」というルールを教えてもらう機会が、家庭以外で持てていることがとてもあり

がたい経験をさせていただいていると思っています。（近かったら交流ではなく利用者としていきたい

くらいです） 

・何度かイベントに参加させていただきましたが、いろいろの子たちと活動することで何かを感じて

くれればいいと思います。 

 


